

# Les antibiotiques ne guérissent pas tous les maux !



Une prescription inappropriée d'antibiotiques peut entraîner la résistance de bactéries et nuire à la santé des résidents et de leur famille.



PP Certains signes, qui peuvent vous alerter, ne sont pas des infections dues à des microbes. Il n'est donc pas nécessaire de prendre des antibiotiques pour les soigner.



Comment  
y remédier



Une toux régulière,  
sans aggravation  
et sans fièvre

Être vu par le docteur  
(suivi médical habituel)



Pas  
d'antibiotique  
nécessaire

Une escarre ou une  
plaie même malodorante  
ou associée à un  
écoulement

Soins et pansements  
locaux spécialisés,  
prescrits par un médecin



Pas  
d'antibiotique  
nécessaire

Des urines troubles  
ou malodorantes, sans  
fièvre et sans brûlure

Boire, manger  
un yaourt



Pas  
d'antibiotique  
nécessaire

Dans ces trois situations, faire une analyse n'est pas utile  
et est déconseillée, même par précaution.

